
 

 

République Française 
Département de l'Aube 

Commune de Feuges 
 

Compte rendu de séance 

Séance du 7 Septembre 2015 

 

L' an 2015 et le 7 Septembre à 19 heures 30 minutes, le Conseil Municipal de cette commune, 
régulièrement convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses 
séances, à la Mairie sous la présidence de  
 TRIBOT Philippe, Maire 
 

Présents : M. TRIBOT Philippe, Maire, Mmes : JEMIOLO Anita, LEQUIN Maria, MEHLINGER Fanny, 
MM : COLLARD Benoît, COQUILLARD Gérard, EMONET Emmanuel, SEGUELAS Rémi. 
 

Excusé(s) ayant donné procuration : Mme HARTZ Marie-Noëlle à M. TRIBOT Philippe, M. RIDEY 
Patrick à M. EMONET Emmanuel 
Excusé(s) : M. MOUGE Gilbert 
 
Nombre de membres 

 Afférents au Conseil  municipal : 11 

 Présents : 8 
 

Date de la convocation : 24/08/2015 
Date d'affichage : 24/08/2015 
 

A été nommé(e) secrétaire : M. COLLARD Benoît 
 
 

Objet(s) des délibérations 

SOMMAIRE 
 

DEL07092015-2 - Approbation de l'Agenda D'Accessibilité Programmée (ADAP). 
DEL07092015-3 - Attribution de l'Indemnité d'Administration et de Technicité aux agents. 
DEL07092015-4 - Modification des tarifs de location de la salle polyvalente. 
DEL07092015-5 - Décision Modificative n°1. 
 

Complément de compte-rendu: 

Le Conseil Municipal a décidé: 
- d'approuver l'élaboration d'un Agenda d'Accessibilité Programmée; 
- l'attribution de l'Indemnité d'Administration et Technicité (IAT) aux agents titulaires; 
- la modification de certains tarifs de location de la salle polyvalente; 
- de modifier le budget pour permettre d'imputer les frais de réfection de façades en section 

d'Investissemment; 
- sur la demande d'un conseiller, de reporter la décision relative à l'élaboration d'un 

document d'urbanisme à une date ultérieure; 
- l'adhésion au syndicat mixte ouvert SDEA et approuve la modification des statuts; 
- de donner l'ancien ordinateur de la mairie à l'école de Charmont sous Barbuise; 
- de demander un passage supplémentaire de la balayeuse suite aux orages du début 

septembre; 
- de prendre note: 

 que les travaux de création du giratoire à Vailly sont repoussés de 4 ans; 
 de la construction de deux éoliennes sur Feuges, en limite de Mergey; 
 que les problèmes d'odeurs à la compostière sont en cours de résolution. 

 
 
Séance levée à: 22:35 
 
 En mairie, le 16/09/2015 
 Le Maire 
 Philippe TRIBOT 


